

Neue Ausbildung der Ministrant:innen an St. Lambertus

Von Ralph Hennen

6. September 2022, 08:01

Start der neuen Ministrant:innen-Ausbildung an St. Lambertus





Demnächst starten wir wieder unsere jährliche Ministrant:innenausbildung und freuen uns über viele motivierte Kinder, die Freude und Spaß an dem Dienst am Altar haben. Deshalb möchten wir, die Ministrant:innen von St. Lambertus Mettmann, gerne alle interessierten Kinder und ihre Eltern am 18. September 2022 im Rahmen des Patronatsfestes zu einem Kennenlernetreffen nach der Messe in den Treffpunkt Gemeinde herzlich einladen. Dort könnt Ihr erste Informationen über die Ausbildung, sowie das Dasein als Ministrant:in erhalten und uns Ministrantenleiter:innen bereits persönlich kennenlernen. - Wir freuen uns auf Euch!

Mehr über uns unter: "Gruppen&Gremien"->"Jugendliche&Kinder"->"Ministranten St. Lambertus"